



ESTADO ACTUAL DE LA MEDICINA VETERINARIA

GERARDO SOLARES JONATHAN AMILCAR

M.V.Z Eti Josefina Arreola Rodriguez

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia

Introducción a la Historia de la Medicina Veterinaria y Zootecnia

Tapachula, Chiapas

2 de Diciembre del 2023

ESTADO ACTUAL DE LA MEDICINA VETERINARIA

ASPECTO EDUCATIVO

De acuerdo con el Centro de Investigación en Política Pública (IMCO), hoy en día 43.353 mexicanos estudian Veterinaria, misma que se imparte en 79 universidades del país. Entre las que cuentan con mayor matrícula se encuentran la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Universidad de Guadalajara (UDG), la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).



SITUACIÓN LABORAL

En el área de la clínica (perros y gatos)", ya que no "están bien considerados". "Subestiman nuestra labor ofreciendo salarios muy bajos y exigiendo a su vez muchas horas de trabajo, poco tiempo de descanso, guardias nocturnas, un mal trato, entre otras".



IMPORTANCIA LABORAL

Veterinaria es una de las carreras con más salidas profesionales, ya que los veterinarios son versátiles y pueden trabajar en áreas como la salud pública, seguridad alimentaria, bienestar animal, investigación y un largo etcétera



SALARIOS

"La carrera es muy bien pagada y demandada en el ámbito productivo, pero en pequeñas especies es menos la remuneración económica debido a la alta frecuencia de veterinarios que sólo se dedican a ésta".



ASPECTO FRUSTANTE

Ha sido frustrante el hecho de que "la mayoría de la gente, al momento de decir que estudias esta carrera, se cierran a la idea de que lo haces porque no te alcanzo para Medicina Humana, que solamente existe el área de pequeñas especies y te pagan bien por bañar perros; que es más fácil que los médicos humanos porque trabajas únicamente con animales".



SIGNIFICADO SOCIAL

Aportamos mucho dentro de la vida cotidiana de cualquier persona, porque a final de cuentas podemos centrarnos en una de las necesidades fundamentales de un individuo (humano) y es la alimentación. Para que a la mesa lleguen productos de origen animal de buena calidad, atrás hubo un proceso de crianza, de formulación de dietas, de desparasitación, vacunación, control de calidad, engorda y muchas más cosas que nosotros como veterinarios tenemos"



Bibliografía

- <https://www.diarioveterinario.com/t/4474139/cual-situacion-actual-estudiantes-veterinaria-mexico>